



SON INCAPACES DE UNA INJUSTICIA, ASEGURA

AMLO: las 3 tienen “vínculo conmigo y es un orgullo”

“Si no quieren”, hay que pasar a la reforma al Poder Judicial, señala el Presidente

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante las críticas que ha generado la terna que envió para ocupar la vacante de ministro que dejó Arturo Zaldívar, el presidente Andrés Manuel López Obrador se dijo orgulloso de que los tres perfiles sean muy cercanas a él, y advirtió a la oposición que, si no les parece, entonces hay que pasar a la reforma al Poder Judicial para que se elija a los ministros por la vía del voto.

“Si no quieren ni siquiera que yo envíe una terna, es muy sencillo: vamos a que el pueblo elija, eso es lo mejor; para no equivocarnos lo mejor es preguntarle al pueblo, que es lo que estoy proponiendo. Hay que elegir a los jueces, que el pueblo los elija. Hay que elegir a los magistrados, a los ministros”, dijo.

El mandatario defendió sus propuestas, y aceptó que si son cercanas a él.

De Bertha Alcalde, actual encargada jurídica de Cofepris, destacó que su mamá es fundadora de Morena y su padre también es un abogado laborista, ambos de la Asociación de Abogados Democráticos.

“Bertha Luján es una joven que ha ayudado muchísimo a limpiar de corrupción, ¿cómo se llama esta institución? Cofepris, que era un cochinerito. Estos que se quejan de las



Mensaje. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

medicinas y demás eran los dueños de Cofepris; ellos decidían a quién darles permisos, registros y a quién no para sus medicamentos”, acusó.

De esa misma asociación, destacó, salió Estela Ríos, actual consejera jurídica de la Presidencia, y Ernestina Godoy, fiscal de la Ciudad de México, de quien también confesó al inicio del gobierno le planteó que fuera su consejera jurídica.

Sobre Lenia Batres mencionó que “desde años está luchando por la democracia”.

“Entonces, sí están vinculados, cómo no, y es un orgullo para mí, pero al mismo tiempo es gente ho-

nesta, íntegras, incapaces de cometer una injusticia, incorruptibles”, aseguró.

“Además, yo no establezco con nadie relaciones de complicidad; hasta con mi familia, mis amigos, con todos, es una relación de respeto”, insistió.

Consideró que un perfil afín a su gobierno no afectaría dentro de la Suprema Corte, pues sólo sería uno entre 10 más.

“Puede haber una ministra que no sea como los demás, o dos o tres, frente a la inmensa mayoría de quienes actúan por consigna y tienen un pensamiento retrógrada”, remató.